



12 - septiembre - 2023

Boletín 40.- Tlalmanalco, Estado de México

COMUNICACIÓN SOCIAL

ENTREGA DE OBRAS: CABECERA MUNICIPAL, SAN JUAN Y SAN RAFAEL SON BENEFICIADOS



El Gobierno de la Gente, que preside Luis Enrique Sánchez Reyes, continúa cumpliendo su compromiso con las delegaciones de Tlalmanalco. La inversión para obras se tiene planeada de manera equitativa, dando prioridad a las zonas que más requieren mayor atención en tema de vialidad.

El pasado sábado, se entregaron obras de pavimentación hidráulica en la delegación de San Juan, de San Rafael y en la cabecera municipal.

Al menos 200 vecinos de San Juan Atzacualoya fueron beneficiados con la rehabilitación de la línea de agua potable en la calle 3ra Cerrada de Xale, construcción de 184.95 metros lineales, y con pavimentación hidráulica de 876 metros cuadrados. Misma que, tuvo una inversión de un millón 466 mil 612 pesos.



AYUNTAMIENTO DE
TLALMANALCO
2022 - 2024
Gobierno de la Gente



2023. Año del Septuagésimo Aniversario del Reconocimiento del Derecho al Voto de las Mujeres en México”.

En San Rafael, se inauguró la obra de Rehabilitación de Pavimento Hidráulico en la calle 20 de Noviembre, tramo segunda de Mercado Viejo. Beneficiando a más de 300 habitantes con un área construida de 677 metros cuadrados. Se contó con una inversión de 913 mil 415 pesos.

En la cabecera municipal, beneficiando a más de 200 habitantes y con 102.80 metros lineales se inauguró la calle Tula en la que en su primera etapa se rehabilito el drenaje sanitario, contando con una inversión de 310 mil 648 pesos y se construyó el pavimento hidráulico cubriendo un área de mil 769 metros cuadrados, en la que se invirtió 2 millones 965 mil pesos.

El munícipe resalto que, esta administración se ha destacado por visitar las calles que han estado abandonadas durante mucho tiempo y existen demasiadas necesidades de la infraestructura urbana que está muy deteriorada, así como las luminarias de las calles. Sin embargo, se ha estado trabajando arduamente y con honestidad para que en el año y medio que tiene en su administración se entreguen resultados de calidad y compromiso.

Enfatizó que los impuestos de la gente están trabajando en las diferentes obras que poco a poco se van inaugurando.

